

PlantaDoce.

Empresa

Archivel Farma, la participada de Reig Jofre, amplía capital para avanzar en inmunoterapia

La compañía lleva a cabo una ampliación de capital para avanzar en el desarrollo de tratamientos inmunológicos para responder a necesidades médicas no cubiertas.

A. Escobar
7 sep 2018 - 05:00



Archivel Farma suma nuevos fondos. La compañía, que cuenta con una participación minoritaria de la farmacéutica española Reig Jofre, inyecta nuevos recursos a su capital, con un resultante suscrito superior al millón de euros, para avanzar en terapias inmunológicas.

Según consta en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), la biofarmacéutica catalana, radicada en Badalona, ha llevado a cabo una ampliación de capital de 88.090 euros, con un resultante suscrito de 1,60 millones de euros.

En la actualidad, la empresa trabaja en el desarrollo de su vacuna antituberculosa, en el tratamiento de la tuberculosis multirresistente a los antibióticos, pero también está

PlantaDoce.

investigando su uso para tratar otras enfermedades como el asma, la rinitis alérgica o el cáncer de vejiga.

Fundada en 2005, como *spin-off* de Archivel Technologies, Archivel Farma trabaja en el descubrimiento y desarrollo de nuevos agentes biofarmacéuticos para prevenir y tratar la tuberculosis y otras enfermedades susceptibles a intervenciones inmunológicas. **El objetivo de la compañía es desarrollar sus productos hasta fases clínicas avanzadas y trabajar con socios para llevarlos hasta el mercado** y que beneficien al mayor número posible de personas.

Archivel Farma ha recibido apoyo financiero de fondos como Etios Capital Invest o FonsInnocat

Los principales inversores de Archivel Farma son el grupo lácteo TGT, que cuenta con una participación mayoritaria, Archivel Technologies y el laboratorio farmacéutico Reig Jofre. En 2016, TGT elevó su participación en la biofarmacéutica catalana hasta el 53% tras suscribir dos ampliaciones de capital, por valor de 1,87 millones de euros.

En sus diferentes etapas de desarrollo, **Archivel Farma ha recibido apoyo financiero de fondos de inversión como FonsInnocat (BcnHighGrowth), Agora Invest, Inversions Valor Afegit y Etios Capital Invest.** Todos salieron de la compañía en 2011. Además, la firma ha recibido fondos públicos del Centro para el Desarrollo de Tecnología Industrial (Cdti) o de Enisa.

El equipo de Archivel Farma está compuesto por Olga Rue, como consejera delegada de la empresa; Mercè Amat, como responsable de innovación y desarrollo; Arian Puig, directora técnica y responsable de garantía de calidad; Ariadna Selga, responsable de calidad, y Ester González, responsable de producción. Asimismo, la empresa dispone de un asesor científico, Pere-Joan Cardona, jefe de la unidad experimental de tuberculosis del Instituto de Investigación Germans Trias y Pujol de Badalona.

Según las estimaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), **en 2016, se produjeron 10,4 millones de nuevos casos de tuberculosis.** Un 65% de estos enfermos (6,7 millones) eran hombres y niños y un 35% (3,6 millones) mujeres y niñas. El 90% de nuevos casos se dieron en adultos y el 10% en niños.

PlantaDoce.

|